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Progetti e disagi

Alle società sportive;
presidenti, dirigenti, tecnici, atleti, genitori, sponsor, simpatizzanti.

Nel  rivolgermi  alle  società  sportive di  Ponte di  Piave,  in  merito  ai  progetti  degli 
“Impianti Sportivi” e alla riqualificazione urbanistica del polo “Scolastico – Sociale” 
che comprendono: la casa di riposo – la sede della protezione civile - le scuole medie 
–  le  scuole  elementari  –  la  casa  di  cultura  “Goffredo Parise”  –  la  biblioteca  -  il 
bocciodromo – lo stadio - l'area parrocchiale - il futuro campo da tennis - il nuovo 
palazzetto - il nuovo parcheggio e la stazione ferroviaria che in futuro sarà anche 
abilitata  a  stazione  SFMR  (Sistema  Ferroviario  Metropolitano  Regionale),  vorrei 
porre in evidenza alcuni aspetti di carattere logistico e sociale.

L’Amministrazione Comunale è consapevole che a fronte di queste trasformazioni e 
miglioramenti, necessari per soddisfare la sempre maggiore richiesta da parte Vostra 
riguardo alle attività degli utenti, soprattutto dei giovani,  nascono dei disagi e dei 
disservizi, che purtroppo andranno a pesare notevolmente su quelle società che loro 
malgrado, sono coinvolte. E’ doveroso da parte nostra riconoscere, capire e anche 
giustificare gli atteggiamenti di dissenso e di protesta conseguenti.

Stiamo già operando, sotto tutti gli aspetti, per ridurre al minimo questi disagi e ci 
stiamo impegnando al massimo per consentire alle società interessate di poter avere 
le loro strutture nel più breve tempo possibile, compatibilmente con i tempi tecnici e 
burocratici.

Come ampiamente esposto durante la seduta del consiglio comunale di lunedì 4 aprile 
c.a., la riqualificazione del centro urbano è opera prioritaria per dare a tutta l'area una 
nuova fisionomia.

Le  società  interessate  al  progetto  sono  il  baseball,  il  pattinaggio,  il  tennis  e 
marginalmente altre società che occasionalmente utilizzano il polivalente coperto nel 
periodo invernale. Importante è anche l'utilizzo, sempre del polivalente, che ne fa il 
mondo  sociale,  durante  tutto  il  corso  dell'anno,  con  le  manifestazioni  delle  varie 
associazioni.
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Campo  da  baseball;  è  già  in  corso  l'iter  progettuale  e  procedurale  per  la  sua 
realizzazione nell’area vicino al campo da calcio di Negrisia.

Polivalente coperto; la parrocchia ha già appaltato i lavori che inizieranno entro il 
mese di novembre e che purtroppo si protrarranno per alcuni mesi, che al momento 
non è possibile quantificare.

Tennis; i tempi di ripristino del campo saranno purtroppo allungati, prevedendolo a 
completamento del nuovo palazzetto e allo smantellamento del campo da baseball.

Rivolgo quindi un accorato appello a Voi tutte, conscio delle difficoltà che dovremo 
affrontare  e  superare,  perché  nel  futuro  imminente  ci  possa  essere  una  presa  di 
coscienza generale.

L’obiettivo della riqualificazione degli impianti sportivi ha una finalità ben precisa, 
riconsegnare  a  Voi  delle  strutture  ampliate  e  migliorate  anche  sotto  l’aspetto 
urbanistico, strutture che ora sono incapaci di soddisfare le richieste di tutti.

Ci  sono  società  che  ora  non  vengono  interessate  direttamente,  ma  che  domani 
avranno  strutture  nuove e  all’avanguardia  per  svolgere  al  meglio  la  loro  attività, 
stiamo  lavorando  soprattutto  per  queste,  da  qui  la  necessità  di  fare  quadrato  e 
instaurare  un  clima  di  collaborazione  intersociale  che  si  rapporti  anche  con 
l’Amministrazione.

E’ necessaria la solidarietà nei confronti di chi, ora, è chiamato a enormi sacrifici 
sotto  l’aspetto  logistico  ma  soprattutto  umano,  a  loro  il  sostegno 
dell’Amministrazione e mio personale.

I vantaggi futuri saranno sicuramente maggiori delle grosse difficoltà presenti, solo 
avendo coscienza di ciò potremo, tutti, raggiungere l’obiettivo finale, ambizioso ma 
necessario  per  ridare  nuova linfa  al  nostro settore  sportivo,  già  carico di  risultati 
importanti, ma specialmente come ho sempre sostenuto, l’importanza fondamentale 
della  diffusione  della  pratica  sportiva  soprattutto  tra  i  giovani,  con  l'intento  di 
promuovere lo sport come valore formativo, aggregativo   e   sociale  .

Ribadiamo  la  consapevolezza  dei  disagi  e  dei  disservizi  causati  alle  società 
interessate  esprimendo  la  nostra  solidarietà  e  il  nostro  dispiacere,  chiedendo 
comprensione  e pazienza in questo periodo di  transizione e di  trasformazione  del 
tessuto urbano, sociale e non ultimo sportivo dell’area più importante e frequentata 
del nostro paese.

Nel ringraziare per la Vostra attenzione, Vi giunga il mio cordiale saluto.

 
 L’Assessore allo Sport

Dino Morici
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